

# 議会機能の強化・充実を



横芝光町議会議長

八角 健一

新年明けましておめでとうございます。

輝かしい平成二十年の新春を迎えて、謹んでお慶びを申し上げます。

町民の皆様には、平素から当議会に対し深いご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、一年を表す漢字に「偽」が選ばれたように、

食品偽装や政治資金・年金記録不備の問題など暗いニュース

が多かった年でした。また、新潟県中越沖地震、九州地方の大震、関東地方を襲った台風など、地球温暖化

が叫ばれるなか、自然災害が数多く発生した年でもありました。幸い当町には大きな被害は無く済みましたが、改めて自然災害の怖さと防災対策の必要性を痛感するものでした。被災された方がたの一日も早い心と体の治癒と、今年一年の安寧を心から願うものであります。

さて、今年は横芝中学校建設や新栗嶋橋架橋事業など、町を挙げてのビッグプロジェクトが本格的に動き出します。

今年は子年。干支といえれば十二支が思ひ浮かびますが、干支は「十干」と「十二支」が組み合わされたもので今年の干支は、十干の戊（つちのえ、ぼ）と十二支の子（ね、し）が合わさり、戊子（つちのえね、ぼし）となります。十干はなじみの薄いことばですが、十干の甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸と10まで続います。

議会に課せられた大きな使命の一つは、行政に対するチェック機能であります。

私どもは、今一度その責務の重大さを認識し、議会機能の強化・充実に努めると共に、執行部と車の両輪のごとく連携し、より良い横芝光町の建設に全力を傾注してまいります。

結びに、町民皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げまして、年頭のごあいさつといたします。

子年の年男、年女は明治45年（大正元年）、大正13年、昭和11年・23年・35年・47年・59年、平成8年、また今年誕生する平成20年生まれの新生児で、昭和23年生まれの方は還暦を迎えます。子年のねずみにまつわる

こうした状況にあって、財政状況は依然として厳しく、限られた財源を如何にして有効に町民のための町づくりに充てていくか、また、年々増える経常経費をどのように抑制していくのか、行財政改革の推進は、今後も取り組んで行かなければならぬ重要な課題であります。

使命の一つは、行政に対するチェック機能であります。私どもは、今一度その責務の重大さを認識し、議会機能の強化・充実に努めると共に、執行部と車の両輪のごとく連携し、より良い横芝光町の建設に全力を傾注してまいります。

そこで、皆様のなお一層のご支援をお願い申し上げます。

# 平成20年は子年



昔話があります。神様がいろいろな動物を競走させました。ねずみはいち早くかけた牛に乗ってゴールまで近づき、ゴール直前で牛から飛び降り、一等となつたねずみが十二支の一一番手を獲得。このとき、ねずみは猫に嘘を教えたため、猫は競走の遅れをとり十二支に入ることができなくなつたことから、ねずみを恨み追いかけるようになったといふ話は有名です。また、ねずみは米俵や稻穂など石高を表すものと描かれることも多く、財産を守るのが得意だと一説に伝えられています。